## MUY IMPORTANTE! [Sobre el ataque del enemigo a Global Communications y el cierre de la libertad de expresión]

Publicado por la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich 29/Febrero/2016

Ya he publicado un post al respecto. Los sitios web y los vídeos están cayendo como fichas de dominó. Los judíos se están apoderando de internet. A menos que nos defendamos, todo estará perdido y tendrán el control de las comunicaciones de nuevo.

La mayoría de la gente no vive en la realidad. Los hechos son, si los Judíos tenían el control de de las comunicaciones, como lo hicieron antes de la Internet, ¿cuántos de ustedes todavía sería engañado y condenados por el cristianismo, el islam y otras inmundicias judías?

La intención judía es crear un estado esclavista mediante la eliminación de todo conocimiento. Ellos controlan los medios de comunicación, la prensa, etc, por lo que cualquier verdad no puede hacerse pública o llegar a la población. Gracias a los Padres Fundadores de los EE.UU., muchos de los cuales eran satanistas, los libros sobre el ocultismo y otros temas prohibidos han sido de libre acceso. Siempre estaré agradecida más allá de las palabras en lo que respecta a poder comprar, y estudiar; también a tomar prestados libros de las Bibliotecas Públicas a lo largo de los años. Mi conocimiento de la astrología comenzó cuando era adolescente.

Afortunadamente, esto me puso en el camino de la verdad, mucha comprensión de la vida y sobre todo, me dio el conocimiento para saber que el cristianismo es una mentira. Esto me llevó a Satanás

El mundo está en un lío en este momento, es realmente malo. Idiotas, inútiles, tontos, gente con cerebros de buitre, etc, niegan esto y no verán la verdad por lo que es. Los médicos judíos reparten y empujan drogas de suscripción para alterar la mente y la perspectiva de la realidad, y la prensa judia empuja mentiras con respecto a la verdadera opinión

publica junto con muchas otras cosas. El medio ambiente está a punto de ser insalvable; Europa es un desastre con los judíos luchando activamente por el genocidio de la raza blanca, donde intervendrán y utilizarán a los no-blancos como esclavos/seres humanos desechables, los EE.UU. están degenerando gradualmente hasta el punto en que no habrá más derechos. El enemigo está en una embestida para destruirnos a todos. ESTO TE AFECTARÁ A TI, A TUS SERES QUERIDOS, Y A TODO POR LO QUE HAS TRABAJADO Y TIENES.

Los judíos se sienten con derecho a hacer lo que les plazca. Se sienten con derecho a tomar el control de internet, que es abierto y libre y no pertenece a nadie, para poder reinstaurar sus mentiras.

"Al igual que el enemigo tiene gente que no puede vernos, nosotros no podemos verlos a ellos. Sin embargo, se manifestarán descaradamente a medida que nos acerquemos al clímax de nuestra causa." -- Amdusias [Dicho al Ministerio de la Alegría de Satanás en 2003]

Si no contraatacamos, todo estará perdido. Las comunicaciones y el conocimiento son los importantes a la hora de luchar en una guerra.

Todos ustedes están aquí gracias a que Internet es abierto y libre. Satanás ha dado su mensaje de la verdad debido a la libertad de Internet. Si Internet se hunde, que es lo que quieren los judíos, junto con sus lacayos cristianos y musulmanes, lo más probable es que haya otra purga comunista, una inquisición, donde todas las "brujas" seremos perseguidas y destruidas. Después de eso, cualquiera que ellos sospechen en lo más mínimo de no seguir su odiosa agenda para la esclavización del mundo será destruido. Hay que luchar por la libertad. Si los cobardes ponen la otra mejilla, caminan la milla extra y adoran servilmente a jewsus y a otra escoria ficticia inventada por los judíos, la civilización no durará. La mayoría de la gente no tiene ni idea de lo serio que es esto.

También les pido que boicoteen www.weebly.com

Son judíos como el excremento y han quitado un montón de sitios web que no apoyan la agenda judía.

Además, si sus sitios web han sido retirados, se puede acceder a la mayoría de ellos en:

http://archive.org/web/

Sólo tienes que copiar y pegar la URL en el cuadro "BROWSE HISTORY'. Aparecerá una página con un calendario y se resaltarán determinadas fechas. Haga clic en una de esas fechas, normalmente la más reciente, y aparecerá el sitio web. Sólo tienes que copiar y pegar la URL para volver a enlazar lo que hayas perdido.

Además, asegúrate siempre de guardar todos los vídeos, sitios web, páginas enlazadas, etc., y grábalos en un disco. Guarda tus páginas web de forma organizada. No lo hagas al azar. Guarda tus gráficos. Guárdalo todo y sé organizado. Cuanto más organizado esté, más rápido y más fácil es volver a poner en marcha tus sitios web, tus vídeos y cualquier otra cosa que tengas.

También tendré otros 2 rituales muy importantes próximamente con respecto a este tema. Nuestra unión hace la fuerza

En este momento, necesitamos permanecer en estos dos rituales todos los días:

Ritual inverso de la Torá para noviembre de 2015 [Restablecer las comunicaciones]:

http://dawn666blacksun.angelfire.com/11\_9\_Ritual.htm

Ritual de la Torá Inversa para Revertir la Maldición sobre la Cabra: <a href="http://www.angelfire.com/wizard/pixie666/Lev\_16\_22.htm">http://www.angelfire.com/wizard/pixie666/Lev\_16\_22.htm</a>

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

www.joyofsatan.com